

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

eine Reihe von Meldungen, die für alle interessant sein könnten, hat sich angesammelt. In Kurzform deshalb:

**Wasserversorgung:** Der Gemeinderat hat beschlossen, eine Verbundleitung mit Markt Schwaben herzustellen, die eine bessere Versorgungssicherheit vor allem für die Gemeindebereiche südlich der Römerstraße gewährleisten wird (Siggenhofen, Herdweg).

**Hochwasserschutz Unterschwillach:** Die wasserrechtliche Genehmigung für die Baumaßnahmen liegt nun endlich vor, so dass wir in die Ausführungsplanung und die Vorbereitung der Ausschreibung einsteigen können, die wahrscheinlich noch im Herbst rausgeht.

**Baugebiet am Schlehbach:** Die Erschließung kommt gut voran. Die Schmutzwasserkanäle samt Hausanschlüssen sind gelegt, aktuell werden die Wasserleitungen verlegt. Vom 27.6. bis 12.8.2022 muss der Schlehbachweg für diese Arbeiten leider voll gesperrt werden. Weiter ist auch die Lage der Stromverteiler- und Hausanschlusskästen bereits abgestimmt. Die Bewerbungsfrist für die Baugrundstücke läuft noch bis zum 15. Juli 2022.

**ABS 38, Wimpasinger Brücke:** Mit dem neuen Leiter Technik der DB und unserem Anwalt werden wir die verschiedenen Alternativen für die Wimpasinger Brücke nochmals anschauen und überprüfen, ob der Straßenersatzbau auch wirklich die sinnvollste Variante ist.

**Erschließungsmaßnahmen:** Anfang Juli beginnen wir mit der Erschließung der DHH-Grundstücke an der Erdinger Straße (gegenüber Schlehbach). Dafür muss die Erdinger Straße zeitweise halbseitig gesperrt werden. Der Neubau des Gehweges rechtsseitig und die Neuasphaltierung der Erdinger Straße auf dem Streckenabschnitt wird erst im Frühjahr 2023 durchgeführt.

Bei Fragen einfach bei mir melden, Tel. 08123/932664.

Herzlichst, Eure Nicole Schley